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Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» 
 Выписка из Протокола № 7 от 31.10.2023 года  

(внеочередное заседание) 
 
Место проведения заседания: г. Москва.  
Форма проведения: заочная/дистанционная (посредством телефонной, 
электронной и иных средств связи). 
Время начала заседания:  21.00 часов 00 минут; 
Время окончания заседания:  22.00 часа 00 минут. 
Всего членов комитета: 3 (Яшаров С.Г., Скопинцев А.В., Ионов Д.А.) 
Участвовало в заседании и принятии решения: 3. Кворум 100%. 

Повестка:  
Вопрос 1. Докладчик: Яшаров С.Г.  

Обращение руководителя РСОО Спортивный клуб «Триумф» З… 
Суть вопроса:  
В дисциплинарно-правовой комитет ФАРР Москвы 28 июля 2023 года 

поступило Обращение руководителя РСОО Спортивный клуб «Триумф»  
З.., в котором она сообщает, далее цитата «о произошедших эпизодах 
нарушения этических норм поведения со стороны руководителей и тренеров 
Спортивного клуба «Феникс» (далее – СК Феникс) по отношению к 
руководителям, тренерам и спортсменам РСОО Спортивный Клуб «Триумф» 
(далее – СК Триумф) в апреле текущего года». 

В просительной части Обращения содержится просьба: 
«- рассмотреть и дать оценку описанной ситуации, в том числе инициировать 
(при необходимости) совместное заседание Дисциплинарного комитета с 
привлечением представителей СК Феникс и СК Триумф, а также с 
заинтересованными лицами;  
- подвергнуть максимальной огласке действия руководителей и тренеров СК 
Феникс. Это, по моему мнению, может способствовать недопущению 
повторения и масштабированию аналогичных эпизодов в преддверии 
межсезонья, а общественность и коллеги по тренерскому цеху будут в курсе, 
чем могут для них обратиться такие «партнерские отношения по достижению 
взаимовыгодных целей»; 
-  рекомендовать руководителям СК Феникс и вышеуказанным спортсменам 
использовать минимальный двухлетний срок двойного зачета при переходе из 
СК Триумф». 
 

По результатам рассмотрения указанного Обращения на предыдущих 
заседаниях дисциплинарно-правового комитета ФАРР Москвы были приняты 
решения: 

1. Запросить у руководителя Спортивного клуба «Феникс» И… и тренера 
Спортивного клуба «Феникс» Н… подробные объяснение по фактам, 
изложенным в Обращении с подробным пояснением по всем затронутым в 
Обращении темам; 

2. После получения объяснений, направить их для ознакомления 
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руководителю РСОО Спортивный клуб «Триумф» З…; 
3. Истребовать у К… и С… объяснения причины их ухода из 

Спортивного клуба «Триумф» и перехода в Спортивный клуб «Феникс»; 
4. Рекомендовать руководителю Спортивного клуба «Феникс» И… 

рассмотреть вопрос о предоставлении (как минимум на сезон 2023-2024 годов) 
для совместной подготовки (о применении «двойного зачета») спортсменов, по 
вопросу перехода которых из Спортивного клуба «Триумф» в Спортивный клуб 
«Феникс» возникла конфликтная ситуация и уведомить о своем решении по 
данной рекомендации Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР 
Москвы»; 

5. По вопросу Обращения руководителя РСОО Спортивный клуб 
«Триумф» З… провести 23.09.2023 во Дворце борьбы имени Ивана Ярыгина (г. 
Москва, Авиамоторная ул., 40), после окончания первого дня ОМРТ заседание 
Дисциплинарно-правового комитета РСОО «ФАРР Москвы» с привлечением 
представителей СК Феникс (Президента И..., тренера Н…) и СК Триумф 
(Руководителя З…). 

 
Решения исполнены: 
1. Пояснения от руководителя Спортивного клуба «Феникс» И…, и 

тренера Спортивного клуба «Феникс» Н… получены. 
Как следует из пояснений руководителя Спортивного клуба «Феникс» 

И…  
«Между СК «Феникс» и СК «Триумф» была договоренность о предоставлении 
спортсменов для команды «Формейшн-микст» мужчины и женщины для 
создания полной команды на 6 пар для выполнения командой норматива для 
присвоения спортивного звания Мастер спорта России. 

 СК «Триумф» выделил для этой задачи 4 спортсменов: С…, Л…, В…, 
С…, что выразилось в заключении договоров о совместной подготовке 
спортсмена каждого спортсмена, которые были заключены 20 октября 2022 
года до 31 декабря 2022 года. 

 Спортсмены тренировались по графику 2 раза в неделю и выступали на 
соревнованиях. За указанный период не удалось выполнить норматив.  

По обоюдной договоренности было принято решение о продлении 
сотрудничество, что выразилось в заключении новых договоров с данными 
четырьмя спортсменами о совместной подготовке спортсменов заключенных 
20 января 2023 года по 31 мая 2023 года.  

За указанный период удалось выполнить норматив для присвоения МС. 
СК «Феникс» максимально оперативно оформил документы на оформление 
МС всей команде и всем спортсменам в том числе и С..., Л..., В..., С… и всем 
спортсменам команды приказом Минспорта России N124 от 27.07.2023 
присвоено спортивное звание МС. 

 По поводу продления взаимодействий с СК «Триумф» Н… узнавала у З... 
о возможности летом на сборах в августе в какие-то дни приезжать данным 
спортсменам на сборы СК «Феникс» для слаживания работы команды, но в 
этом было отказано. Соответственно спортсмены СК «Триумф» об этом 
узнали, что мы прекращаем сотрудничество по окончанию действия договоров 
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по данным спортсменам. 
  После этого ко мне и Н… подошли С… и Л…, и озвучили, что у них есть 

желание перейти в СК «Феникс», мотивировав свое желание тем, что у них 
есть сложности и нет понимания со своим тренером в тренировочном 
процессе, на что им было рекомендовано не рубить с плеча, а поговорить со 
своим тренером о всех моментах тренировочного процесса.  

Пояснив С… и Л…, что нам (СК Феникс) совершенно не нужен конфликт 
с СК «Триумф», так как у этого клуба большой пул своих судей 
(представителей СК Триумф и симпатизирующих ему) и это сильно 
отразится на судействе соревнований судьями СК «Триумф» всех спортсменов 
СК «Феникс» и в том числе и на них, если они все таки решатся перейти.  

Мы всячески отговаривали С… и Л… от принятия решения о переходе, 
так как в СК «Триумф» тоже результативные тренеры и возможно 
дальнейшее развитие данной спортивной пары в СК «Триумф». После того, 
как спортсмены сходили на разговор к тренеру, они мне сообщили, что приняли 
для себя решение и несмотря ни на что хотят перейти в СК «Феникс».  

В связи с этим оформлены необходимые документы для перехода С… и 
Л… в СК «Феникс» и выплачена денежная компенсация за данных спортсменов 
в СК Триумф согласно норм и требования регламента по переходам ФТСАРР.  

По спортсмену К… с его слов он не тренировался с января 2023 года, а 
выступал на соревнованиях последний раз в ноябре 2022 года. Он подошел ко 
мне на Кубке России в апреле, сообщил что он принял для себя решение 
перейти в другой клуб и хочет перейти в СК «Феникс», на что я спросил его 
причины желания перейти в другой клуб, он пояснил что у него нет 
взаимопонимание со своим личным тренером и его не устраивает его 
партнерша, на что ему было сказано, что в клубе СК «Триумф» достаточно 
партнерш и ему надо сесть и нормально поговорить с тренером.  

На что К… ответил, что не раз уже пробовал говорить со своим 
тренером и ничего у него не выходило и не происходило подвижек и улучшения 
взаимодействий. На это я К… настойчиво рекомендовал сходить и 
поговорить со своим личным тренером.  

После К… сходил к своему тренеру и сообщил, что он уходит от них и 
будет оформлять переход, что было сделано на основании нормативных 
документов ФТСАРР и выплачена денежная компенсация за переход. По 
поводу родителей спортсменов никакой информацией не обладаю, с 
родителями данных спортсменов не взаимодействовал, ни разу с ними не 
виделся и не разговаривал». 
 

Как следует из пояснений тренера Спортивного клуба «Феникс» Н… 
«В начале спортивного сезона 2022-2023 я предложила З…  объединить 

наши усилия для того, чтобы спортсмены выполнили норматив Мастера 
спорта России. З… согласилась и дала 4х спортсменов: С…, Л…, С…, В…. 

На запланированном Чемпионате России 2022 года в ноябре норматив 
выполнить нам не удалось, в связи с этим мы решили продлить 
сотрудничество с СК Триумф до конца сезона.  
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На всероссийских соревнованиях в феврале 2023 года команда в которой 
выступали спортсмены З... выполнили норматив МС, далее спортсмены 
продолжили тренироваться согласно договору и последний раз выступили в 
составе команды на Кубке России в апреле 2023 года.    

Планировали продолжать совместное взаимодействие с СК Триумф на 
следующий сезон, для этого начали обдумывать и планировать тренировочный 
процесс подготовки. Я обратилась к З… с вопросом о возможности летом во 
время сборов отпускать ее спортсменов на какие-то дни к нам на сборы для 
тренировки команды, мне она в этом отказала. Дав понять, что это 
невозможно и нет необходимости продлять взаимодействие, что 
поставленную задачу выполнили. 

В тренировочном процессе и во время подготовки команды к 
соревнованию и освоению акробатических элементов полностью занимались 
тренеры СК Феникс, спортсмены СК Триумф выполняли только 
акробатические элементы и танцевальные фигуры используемые в программе 
команды формейшн. 

На московском турнире в апреле перед Кубком России ко мне подошла 
мама Смирнова К., изъявила желание, чтобы ее сын перешел в СК Феникс, в 
связи с недовольством занятиями в СК Триумф. На что ей я сказала, что у вас 
хороший сильный клуб и тренер, что вам необходимо говорить с ним. Более с 
ней не контактировала. 

После Кубка России мне позвонила З... и предъявила претензию о том, 
что я переманиваю спортсменов, на что я ей ответила, что никакого 
переманивания нет, это их желание, я им рекомендовала не переходить, а 
поговорить спокойно со своим тренером о своем тренировочном процессе. 

По поводу того, что К… хочет перейти в СК Феникс, я узнала об этом от 
руководителя СК Феникс И..., когда он начал оформление документов на 
переход». 

 
Ознакомившись с Пояснениями руководителя Спортивного клуба 

«Феникс» И… и Пояснениями тренера Спортивного клуба «Феникс» Н… 
Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» приходит к выводу, 
что в них  представлена иная, отличная от описанных в Обращении 
руководителя РСОО Спортивный клуб «Триумф» З… ситуация и несколько 
иной ход событий, связанных с переходом спортсменов Спортивного клуба 
«Триумф» в Спортивный клуб «Феникс». 

2. Объяснения от руководителя Спортивного клуба «Феникс» И…, и 
тренера Спортивного клуба «Феникс» Н… направлены руководителю РСОО 
Спортивного клуба «Триумф» З.... 

3. Объяснения К… и С… о причинах их ухода из Спортивного клуба 
«Триумф» и перехода в Спортивный клуб «Феникс» получены.  

В своих объяснениях К… сообщает, что: 
Основной причиной моего перехода из СК «Триумф» стало отсутствие 

взаимопонимания и наличие разногласий и конфликтов с З…, как с тренером в 
течение последних двух сезонов. Наиболее явной проблема общения, на мой 
взгляд, стала после Чемпионата и Первенства России 2022 года. На 
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протяжении всего сезона я пытался поговорить с З… о несовместимости 
удобного для нее и для меня расписания, в связи с моим обучением в НИУ МЭИ 
и ВУЦ при НИУ МЭИ, тренировочном процессе и стратегии дальнейшего 
развития меня, как спортсмена. К сожалению, ни к какому решению проблемы 
эти разговоры не привели, мне лишь было неоднократно сказано, что у меня 
«нет желания тренироваться». 

Для перехода я рассматривал несколько клубов, а именно: 
СК «Феникс», СК «Планета» и СК «Спартак» в виду их 

результативности в возрастной категории «мужчины и женщины» и 
количества совершеннолетних спортсменов. Также вынужден отметить, что 
на данный момент СК «Триумф» существует уже 10 лет, но при этом в клубе 
осталась всего одна действующая пара возрастной категории «мужчины и 
женщины». Также считаю, что в данный период времени в СК «Триумф» 
приоритетными в работе являются спортсмены возрастных категорий 
«мальчики и девочки» и «юноши и девушки», что не является отрицательной 
чертой организации, но мне, как спортсмену, не подходит. 

СК «Планета» и СК «Спартак» не подошли мне из-за большого 
расстояния между местом моего проживания и местом тренировок, СК 
«Феникс» находится ближе всего к месту моего проживания. 

З… была осведомлена о моем намерении перейти в СК «Феникс». Мною 
было передано подписанное заявление об исключении из СК «Триумф» З… 
22.04.2023. Я решил сразу принести заявление, т.к. считаю, что если за долгий 
срок времени никаких соглашений при неоднократных обсуждениях не было 
достигнуто, то отсутствие у меня на руках подписанного заявления ситуации 
бы не изменило. 

Хочу отметить, что после того, как я перестал посещать тренировки 
(конец января-начало февраля 2023 года) до предоставления З… заявления об 
исключении из клуба, я ни разу не общался с З… на тему возобновления 
тренировочного процесса. Единственное, что было затронуто в разговоре с 
З… - возможность посещения мною диспансера для прохождения УМО. 

Также должен отметить, что я не являюсь изначальным 
воспитанником СК «Триумф». Первый клуб, в котором я состоял и 
тренировался продолжительное время - «Олимп-Москва», под руководством 
С… с 2007 года. Далее я состоял в следующих клубах: 

- РРК Центральный - Мастер-Класс 
- Рок-Драйв 
 Как итог, считаю правильным указать, что переход из СК «Триумф» в 

СК «Феникс» был инициирован мною без участия третьих лиц в виду плохой, 
по моему мнению, результативности тренировок и выступлений в последних 2 
соревновательных сезонах в парных дисциплинах, негативных эмоций, которые 
я испытывал при нахождении в зале во время тренировок, желания расти в 
профессиональном плане, как спортсмен возрастной категории «мужчины и 
женщины». 

Ненависти, негатива и других отрицательных чувств к 
тренерам/спортсменам СК «Триумф» не испытываю, надеюсь, что в будущем 
наши человеческие взаимоотношения нормализуются. 
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В своих объяснениях С… сообщает, что: 
«В конце прошедшего сезона я решил перейти из СК «Триумф» в СК 

«Феникс» из-за проблем с общением с З… и плохих результатов. 
С начала сезона практически на каждых соревнованиях мы 

останавливались во время программы, на Чемпионат России мы вообще не 
попали. По-моему, проблемы начались с сентября 2022 года. Я много раз 
разговаривал с З…, но чаще всего проблема не решалась. Многие предложения 
по тренировкам или программе отклонялись, иногда в грубой форме. Мне очень 
жаль, что наши пути с З… разошлись, я тренировался уже много лет, но 
сейчас другого выхода я не вижу.» 

4. Руководителю Спортивного клуба «Феникс» И… было рекомендовано 
рассмотреть вопрос о предоставлении (как минимум на сезон 2023-2024 годов) 
для совместной подготовки (о применении «двойного зачета») спортсменов, по 
вопросу перехода которых из Спортивного клуба «Триумф» в Спортивный клуб 
«Феникс» возникла конфликтная ситуация. 

 По данной рекомендации Дисциплинарно-правовым комитетом РСОО 
«ФАРР Москвы» получен ответ от Руководителя Спортивного клуба «Феникс» 
И…: 

«не вижу целесообразности в предоставление спортсменов в СК Триумф 
в сложившийся ситуации, и спортсмены которые перешли не готовы там 
тренироваться или как то иметь взаимодействия с бывшим клубом. И нет 
такого понятия двойной зачет, есть предоставление спортсменов для 
совместной подготовки» 

5. Заседание Дисциплинарно-правового комитета РСОО «ФАРР Москвы» 
по вопросу Обращения руководителя РСОО Спортивный клуб «Триумф» З… с 
привлечением представителей СК Феникс (Президента И..., тренера Н...) и СК 
Триумф (Руководителя З...)  проведено 23.09.2023 во Дворце борьбы имени 
Ивана Ярыгина (г. Москва, Авиамоторная ул., 40), после окончания первого дня 
ОМРТ. 

На заседании двум сторонам конфликта руководителю И.. и 
руководителю З..., после заслушивания пояснений  обеих сторон, в которых они 
фактически повторили свои тезисы, ранее изложенные в их письменных 
обращениях и пояснениях, было предложено урегулировать вопрос мирным 
способом (Руководителю Спортивного клуба «Триумф» З… было предложено 
сообщить, какие действия, исходя из текущего положения дел, связанного с 
переходом, необходимо произвести Руководителю Спортивного клуба 
«Феникс» И…, чтобы конфликт вопрос был разрешен без вынесения решения 
по нему Дисциплинарно-правовым комитетом РСОО «ФАРР Москвы», а 
Руководителю Спортивного клуба «Феникс» И.. было рекомендовано 
предложить Руководителю Спортивного клуба «Триумф» З… какой-либо 
вариант решения данного вопроса мирным способом), на что Дисциплинарным 
комитетом было предоставлено несколько дней обеим сторонам.  

До настоящего времени от сторон не поступило никах предложений ни 
друг другу, ни в Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы». 

Руководитель РСОО Спортивный клуб «Триумф» З… в своем обращении 
не просила запретить или приостановить переход всех или каких-либо 
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спортсменов.  
Переход и перерегистрация спортсмена К… из СК Триумф в СК Феникс 

утверждены решением президиума ФТСАРР Протокол № 233 от 16.07.2023 
Переход и перерегистрация спортсменов Л… и С… из СК Триумф в СК 

Феникс утверждены решением президиума ФТСАРР Протокол № 234 от 
16.08.2023  

Переход и перерегистрация спортсменов В…, С… из СК Триумф в СК 
Феникс не оформлялись. 

Без согласия руководителя Спортивного клуба «Феникс» И…  не 
представляется возможным оформить предоставление для совместной 
подготовки (о применении «двойного зачета») спортсменов, указанных в 
общении руководителя Спортивного клуба «Триумф» З…, так как для этого 
необходим заключенный между обеими сторонами соответствующий договор. 

Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» обращает 
внимание, что весь ход событий, при котором у СК «Триумф» и СК «Феникс» 
была единая задача совместной работы (достижение определенного результата 
командой «Формейшн-микст» мужчины и женщины) и один клуб предоставил 
своих спортсменов для усиления команды другого клуба подразумевает 
несколько иные взаимоотношения, чем те, которые возникли между 
указанными двумя клубами после выполнения задачи и достижения желания 
результата.  

Представляется, если полагать, что официальные представители СК 
«Феникс» (Руководитель И..., тренер Н...) придерживаются принципов 
дружеских и партнерский отношений с другими клубами - субъектами 
акробатического рок-н-ролла и считают для себя необходимым содействовать в 
своих действиях мирному и конструктивному разрешению любых внутренних 
споров, то им необходимо было действовать иным образом, а именно: 
немедленно после того, как кто-либо из спортсменов СК «Триумф» изъявил 
желание перейти в СК «Феникс», лично уведомить об этом руководителя СК 
«Триумф» З.., а также принять все меры к недопущению возникновения 
конфликта, что сделано ими не было. 

Изучив все обстоятельства данного вопроса, анализируя все собранные 
доказательства в их совокупности, Дисциплинарно-правовой комитет РСОО 
«ФАРР Москвы» приходит к выводу об отсутствии в действиях представителей 
СК Феникс (Руководителя И..., тренера Н...) состава какого-либо 
дисциплинарного нарушения – виновного деяния (действия или бездействия), 
выразившееся в нарушении Правил вида спорта «акробатический рок-н-ролл», 
Кодекса этики ФТСАРР, Дисциплинарного регламента ФТСАРР. 

В связи с рассмотрением данного вопроса, а также принимая во внимание 
ряд обстоятельств, возникающих при действиях (бездействии) руководителей 
клубов, тренеров, спортсменов, связанных с вопросами «переходов», которые,  

с одной стороны, четко не определены (не перечислены) в Кодексе этики 
ФТСАРР, в Дисциплинарном регламенте ФТСАРР, как действия (бездействие) 
которые способствуют, в  том числе, созданию конфликтной ситуации, не в 
духе дружеских и партнерских отношений, нарушают принципы честного 
спорта, как действия не достойные, неэтичные и неуважительные по 
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отношению к иным субъектам танцевального спорта и акробатического рок-н-
ролла,  

а с другой стороны, могут (при рассмотрении конкретного вопроса, 
жалобы, заявления в отношении «перехода») быть, определены 
Дисциплинарно-правовым комитетом РСОО «ФАРР Москвы», как нарушения 
положений Кодексе этики ФТСАРР, в Дисциплинарном регламенте ФТСАРР,  

считаем необходимым официально уведомить клубы-члены РСОО «ФАРР 
Москвы», о том, что со дня опубликования настоящего протокола на сайте 
РСОО «ФАРР Москвы» при возникновении подобных конфликтных ситуаций, 
связанных с переходами спортсменов из одних клубов в другие, руководители 
клубов, тренеры обязаны, как минимум: 

- немедленно лично (а также посредством телефонной, электронной и 
иных средств связи) уведомить об этом руководителя клуба, из которого 
собирается совершить переход спортсмен (спортсмены), учитывая, что   
Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» при рассмотрении 
спорного вопроса может потребовать предъявить доказательство такого 
уведомления; 
- немедленно, посредством направления электронного письма на электронную 
почту s.yasharov@mail.ru уведомить об этом Дисциплинарно-правовой комитет 
РСОО «ФАРР Москвы»; 

- принять все меры к недопущению возникновения конфликта между 
спортсменом и тренером клуба, из которого спортсмен изъявляет желание 
переходить, а также к недопущению возникновения конфликта между любыми 
другими субъектами акробатического рок-н-ролла; 

- не предпринимать никаких действий, связанных с одобрением, 
поощрением и с активизацией ухода спортсмена из другого клуба и перехода 
спортсмена в свой клуб. 

Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» предупреждает 
всех субъектов акробатического рок-н-ролла, что при рассмотрении споров, 
связанных с переходами и перерегистрацией спортсменов, отсутствие 
доказательств выполнения вышеперечисленных действий руководителями 
клубов и тренерами будет являться одним из существенных обстоятельств, 
свидетельствующих о том, руководители клубов и тренеры способствовали 
созданию конфликтной ситуации, действовали не в духе дружеских и 
партнерских отношений и нарушали принципы честного спорта.  

Вместе с тем, Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы»,  
считает необходимым подготовить проект по внесению изменений и 
дополнений в РЕГЛАМЕНТ Общероссийской общественной организации 
«Всероссийская федерация танцевального спорта и акробатического рок-н-
ролла» по переходам спортсменов по виду спорта «акробатический рок-н-ролл» 
утвержденный решением Президиума ФТСАРР от 26 декабря 2018 г. № 76 с 
изменениями утвержденными решением Президиума ФТСАРР от 26 апреля 
2022 г. № 198, а также подготовить проект по внесению изменений и 
дополнений в процедуру перерегистрации спортсменов в едином реестре 
ФТСАРР в случае их переходов из одной спортивной организации в другую. 



 

Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» считает, что в 
указанный Регламент и процедуру действий по перерегистрации спортсменов в 
едином реестре ФТСАРР в случае их переходов из одной спортивной 
организации в другую должны быть внесены такие изменения и дополнения, 
которые бы более полно защищали права клубов 
федерации, а также тренеров (тренеров преподавателей) и иных специалистов,  
подготовивших спортсменов, 
конфликтных ситуация , связанных с «переходами»

В проект изменений и дополнений, необход
которые,  в том числе,
спортсменов на переход (в течение определенного времени: соревновательного 
сезона, календарного года и т.д.) из одного клуба
федерации в другой, 
определенного времени: соревновательного сезона, календарного года и т.д.) на 
переход спортсменов из других клубов в один конкретный клуб
устанавливали бы значительные 
связанных с переходом спортсмена (спортсменов), устанавливали бы нормы, в 
соответствии с которыми, в случае обращения в Дисциплинарно
комитет региональной федерации официального представителя клуба
региональной федерации с Заявлением (жалобой
(спортсменов) переход не мог бы быть осуществлен (процедура перехода 
автоматически приостанавливалась бы) до вынесения Дисциплинарно
правовым комитетом региональной федерации Решения по такому Заявлению 
(жалобе), в котором излагалас
о перерегистрации (об отказе в перерегистрации) и иное.

Дисциплинарно-правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» считает 
необходимым представить проект 
Москвы» на предмет его одобр
в Президиум ФТСАРР. 

 
Голосовали: «ЗА» единогласно, решение принято.
 
 

Председатель                                                                      
 
 
Секретарь                                                                                                 
 

правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» считает, что в 
казанный Регламент и процедуру действий по перерегистрации спортсменов в 

едином реестре ФТСАРР в случае их переходов из одной спортивной 
организации в другую должны быть внесены такие изменения и дополнения, 
которые бы более полно защищали права клубов - членов региональных 
федерации, а также тренеров (тренеров преподавателей) и иных специалистов,  
подготовивших спортсменов, в большей мере способствовали предотвращению 
конфликтных ситуация , связанных с «переходами». 

В проект изменений и дополнений, необходимо включить такие нормы, 
которые,  в том числе, устанавливали бы ограничения по количеству 
спортсменов на переход (в течение определенного времени: соревновательного 
сезона, календарного года и т.д.) из одного клуба- члена региональной 

 ограничения по общему количеству (в течение 
определенного времени: соревновательного сезона, календарного года и т.д.) на 
переход спортсменов из других клубов в один конкретный клуб
устанавливали бы значительные увеличения сумм компенсационных выплат, 

язанных с переходом спортсмена (спортсменов), устанавливали бы нормы, в 
соответствии с которыми, в случае обращения в Дисциплинарно
комитет региональной федерации официального представителя клуба
региональной федерации с Заявлением (жалобой) на переход спортсмена 
(спортсменов) переход не мог бы быть осуществлен (процедура перехода 
автоматически приостанавливалась бы) до вынесения Дисциплинарно
правовым комитетом региональной федерации Решения по такому Заявлению 
(жалобе), в котором излагалась бы рекомендация в адрес Президиума ФТСАРР 
о перерегистрации (об отказе в перерегистрации) и иное. 

правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» считает 
необходимым представить проект таких изменения в Президиум РСОО «ФАРР 
Москвы» на предмет его одобрения, утверждения и официального направления 

 

Голосовали: «ЗА» единогласно, решение принято. 

Председатель                                                                                          
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правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» считает, что в 
казанный Регламент и процедуру действий по перерегистрации спортсменов в 

едином реестре ФТСАРР в случае их переходов из одной спортивной 
организации в другую должны быть внесены такие изменения и дополнения, 

ленов региональных 
федерации, а также тренеров (тренеров преподавателей) и иных специалистов,  

большей мере способствовали предотвращению 

имо включить такие нормы, 
устанавливали бы ограничения по количеству 

спортсменов на переход (в течение определенного времени: соревновательного 
члена региональной 

по общему количеству (в течение 
определенного времени: соревновательного сезона, календарного года и т.д.) на 
переход спортсменов из других клубов в один конкретный клуб, 

сумм компенсационных выплат, 
язанных с переходом спортсмена (спортсменов), устанавливали бы нормы, в 

соответствии с которыми, в случае обращения в Дисциплинарно-правовой 
комитет региональной федерации официального представителя клуба- члена 

) на переход спортсмена 
(спортсменов) переход не мог бы быть осуществлен (процедура перехода 
автоматически приостанавливалась бы) до вынесения Дисциплинарно-
правовым комитетом региональной федерации Решения по такому Заявлению 

ь бы рекомендация в адрес Президиума ФТСАРР 

правовой комитет РСОО «ФАРР Москвы» считает 
таких изменения в Президиум РСОО «ФАРР 

ения, утверждения и официального направления 

                    С.Яшаров 

                                                                           Д.Ионов 


